



Para: Radio de Amestad.
Magdalena Juñedo
Fax: 43-313 964

**COMUNICADO DE PRENSA
COMANDO DE RICARDO LAGOS**

23.09.1999

Lagos sobre palabras de Fernando Leniz acerca de su probable gobierno

**“VOY A COBRARLES LA PALABRA A LOS
EMPRESARIOS”**

Una positiva evaluación de los primeros tres días de campaña realizó el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, al arribar esta tarde a Santiago desde la ciudad de Punta Arenas.

En una conferencia de prensa que se desarrolló en el salón VIP del aeropuerto Arturo Merino Benítez, el candidato comentó que está muy contento por lo que se ha logrado y por el afecto de la gente que lo recibió en la región del Bío-Bío y, luego, en Magallanes. “En todos estos lugares fueron muchas las manos que se acercaron junto a las miradas de esperanza”, expresó.

Dijo que la idea de hacerse acompañar por actores como Claudia Di Girolamo o Juan Falcón, es para demostrar “la importancia que le queremos dar en el futuro gobierno al ámbito de la cultura, que es una realidad que tendrá lugar a lo largo del país, en cada una de sus localidades y regiones”.

Consultado por las declaraciones del empresario Fernando Leniz, quien colocándose en el escenario de un próximo gobierno de Lagos, respondió a la idea del abanderado concertacionista de constituir un Consejo de Diálogo Social permanente entre empresarios y trabajadores, dijo que lo recibe muy bien. “Espero cobrarles la palabra a los empresarios que son los responsables del 80% de la inversión en el país. Vamos a poner a Chile en crecimiento y para ello la inversión del ámbito privado es fundamental. Yo deseo tener una alianza estratégica con ellos para no perder un sólo día a partir del 12 de marzo en los programas de inversión y definir las reglas que nos permitan crecer con mayor rapidez”.

Lagos afirmó que al iniciar su campaña “hemos planteado ante el país el verdadero desafío de lo que tenemos por delante en esta elección, que son los principios con los cuales se va a guiar la sociedad chilena. Una campaña presidencial no es un conjunto de puntos de oferta para comprar esto o vender esto otro o voy a poner un teléfono, sino los principios ordenadores de un plan de gobierno”. Agregó que para él la campaña apunta a construir un Chile con

mayor justicia social y con menores desigualdades, poniendo más recursos donde hay más carencias y donde están los débiles.

El candidato de la Concertación explicó que su propuesta de un país más justo “no es una igualdad en que todos son grises”, sino un espacio donde exista una oportunidad para desarrollar las capacidades y la inteligencia. Aseguró que el sentido profundo de lo que se está haciendo es unir a Chile a través de un principio global que es igualdad para el desarrollo de las personas.

Sobre las proyecciones de la elección presidencial y la relación de los partidos con el mundo independiente, Lagos comentó que “lo importante es colocar los temas frente a la opinión pública para que se informe sobre las visiones de país de un candidato”. Recordó que en las primarias votó un millón y medio de chilenos, de los cuales cerca de 200 mil son militantes de los partidos de la Concertación.

Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos